

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis di atas dapat kita simpulkan sebagai berikut:

1. Secara parsial Pengetahuan (X_1) berpengaruh secara signifikan untuk Minat Masyarakat (Y) terhadap Produk Perbankan Syariah di Kecamatan Jekan Raya Kota Palangkaraya dengan nilai t -hitung $>$ t -tabel ($2,248 > 1,984$). Lokasi (X_2) secara parsial berpengaruh signifikan untuk Minat masyarakat (Y) terhadap Produk Perbankan Syariah di Kecamatan Jekan Raya Kota Palangkaraya dengan nilai t -hitung $<$ t -tabel ($3,576 > 1,984$). Bagi hasil (X_3) secara parsial berpengaruh secara signifikan untuk Minat masyarakat (Y) terhadap Produk Perbankan Syariah di Kecamatan Jekan Raya Kota Palangkaraya dengan nilai t -hitung $>$ t -tabel ($3.793 > 1,984$).
2. Secara simultan Pengetahuan (X_1), Lokasi (X_2) dan Bagi hasil (X_3) berpengaruh signifikan untuk Minat masyarakat (Y) terhadap Produk Perbankan Syariah di Kecamatan Jekan Raya Kota Palangkaraya dengan nilai F hitung $>$ F tabel ($20,164 > 2,70$). Hasil Pengujian Determinasi menunjukkan variabel Pengetahuan (X_1), Lokasi (X_2) dan Bagi hasil (X_3) dalam memengaruhi variabel Minat masyarakat (Y) terhadap Produk Perbankan Syariah di Kecamatan Jekan Raya Kota

Palangkaraya dalam penelitian ini sebesar 71,3% dapat disimpulkan sisanya sebesar 29,7% dapat dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan, maka dapat diajukan beberapa saran untuk perbaikan:

1. Bagi Perbankan Syariah, meskipun hasil variabel pengetahuan, lokasi dan agama/bagi hasil memiliki pengaruh yang rata-rata, akan lebih baik untuk lokasi agar di letakkan di tempat yang lebih strategis.
2. Bagi peneliti selanjutnya agar dapat menambahkan faktor-faktor yang lainnya seperti faktor pelayanan dan promosi yang dapat meningkatkan minat terhadap perbankan Syariah dengan ruang lingkup yang lebih besar lagi.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini dapat menjadi referensi untuk penelitian di masa mendatang dan dapat dikembangkan lebih dalam.